



6月

あめチームだより

あめチーム 令和2年6月19日

梅雨に入り、晴れたり雨が降ったりと天気の変わりが多いこの時期。室内や戸外に関係なく、子どもたちは汗ばみながらも日々色々な遊びを楽しんでいます。

戸外ではお気に入りのシロツメクサやクローバーを見つけて「指輪にして！」と持ってきたり、キックボードや三輪車で体を動かしたり。砂場が湿っている時には、型抜きが綺麗にできたときに「先生、見て!!」と輝くような笑顔で教えてくれたりしています。

室内では増えたおままごとに夢中の子どもたち。スプーンを持ってぼぼちゃんに食べさせてあげたり、スイカや人参を切ってお弁当箱に詰めたりして楽しんでいます。

気温の変化はありますが、体調管理に気をつけながら楽しんで過ごしていきたいと思います。



かたつむりとあじさい

製作でかたつむりとあじさいを作りました。あじさいではお花紙をくしゃくしゃにしてのりを塗ったところに貼っていました。かたつむりでは殻の渦やお顔を描きました。お友だちがしているのをじーっと見るAちゃんかいたり、「つぎはBくん！」とやりたい気持ちが止まらなかったり。製作を楽しむことができました。クラスの奥の壁に貼ってあるので、ぜひ一度見てみてくださいね。



おねがい

☆トイレトレーニングがんばっています。自分でパンツを選んで履こうとする意欲が見られるようになっていますが、汗ばんでいる時に履きにくそうにしています。自分で着脱のしやすい薄手のパンツで練習していきたいと思いますので、ご協力をよろしくお願いします。

☆衣服の名前がなかったり、薄くなったりしているので再確認をお願いします。名前の記入がないものや、薄くなっているものはお部屋の入り口付近に展示してありますので、名前の不明な衣服の確認をして下さい。

☆だんだんと暑くなり身体も疲れてくる日が多くなると思います。体調管理をお願いします。早めの受診をよろしくお願いします。

☆水遊びやシャワーをしない日はフルバックを持ち帰りません。金曜日は使わなくても持ち帰りますのよろしくお願いします。

☆これから蚊に刺されることが多くなってくると思います。その際に園ではムビ（ベビームビ）を使用しています。もし使用しないで欲しい方は、申し出ていただけたらと思います。